

Berne, le 13 mars 1958

Mon cher Collègue,

Je profite de ce mot officiel pour vous demander de continuer, si possible, à me faire le service de Mino dont je rends compte, dans le Sem. des Etudes asiatiques. Le texte concernant les premiers fascicules - que je vous avais envoyé - n'a pas encore paru : la revue a du retard et je vais m'informer à ce sujet auprès de son éditeur. J'ai donc reçu, en dernier lieu, le fasc. 2 du tome III et serais heureux d'avoir maintenant IV, 1 que m'annoncent dès tôt à part de MM. Chantreille et lejeune.

Le séminaire de linguistique de l'université de Neuchâtel et celui de Berne se sont abonnés ; j'espère que vous êtes satisfait de la diffusion qui s'en grandissait. D'autre part je tiendrais la revue dans le premier numéro de KRATYLOS à votre compte



donner régulièrement au moins le sommaire de périodiques comme le lotus.

J'espère que vos soyez satisfait de votre prochain séjour à Paris et je vous remercie par avance des renseignements que vous pourrez me donner en réponse à mon autre lettre.

Veuillez croire, mon cher Collègue, à mes sentiments très cordialement dévoués

G. Redon



UNIVERSIDAD
DE SALAMANCA

GREDOS.USAL.ES